



9月17日(土) 東山ふれあいフェスタ

3年ぶりに「東山ふれあいフェスタ」を実施しました。とはいえ、コロナ禍であることには変わりがないため、以前と同じ方法ではなく、PTA各委員会の皆様や日頃からお世話になっている地域の方限定でお手伝いいただき、子どもたちが様々な競技に挑む「東山オリンピック」をメインとした行事にしました。おかげさまで、子どもたちの、一生懸命記録に挑戦する姿や、夢中になってもの作りに励む姿等を見ることができましたし、本行事を起因とするクラスター等も発生しませんでした。皆様のご理解、ご協力、ありがとうございました。

また、実施後のアンケートへのご協力もありがとうございました。



10月3日(月) 後期の児童会役員・学級委員の任命

10月から後期となります。それを受け、先日行われた選挙で当選した児童会総務委員と後期学級委員の任命式を行いました。下記が任命を受けた児童です。

自分を含め、なかまのために「いいこと考えた！やってみよう！」の精神で、なかまの力を集めたり、その力をよりよい方向へ発揮させてくれたりする「要(かなめ)役」をお願いします。

児童会役員	会 長	○-○ ○○ ○○
	副 会 長	○-○ ○○ ○○
	副 会 長	○-○ ○○ ○○
	書 記	○-○ ○○ ○○
	書 記	○-○ ○○ ○○

学級委員	○-○ ○○ ○○	○-○ ○○ ○○
	○-○ ○○ ○○	○-○ ○○ ○○
	○-○ ○○ ○○	○-○ ○○ ○○
	○-○ ○○ ○○	○-○ ○○ ○○
	○-○ ○○ ○○	○-○ ○○ ○○
	○-○ ○○ ○○	○-○ ○○ ○○
	○-○ ○○ ○○	○-○ ○○ ○○

美化委員会

10月の月目標を発表します！

今月の目標は「みんなが気持ちよく暮らせるように掃除をしよう」です。みんなで協力して掃除をし、気持ちのよい生活を送りましょう。

図書委員会

今年も読書の秋がやってきた！10/17～10/28は読書週間です

図書委員会では、いろんな人に本を読んでもらえるように、色々な企画を用意しています。楽しみにしていてくださいね！

総務委員会

前期総務委員会からのごあいさつ

こんにちは、「けやきTV」です。企画への参加、ご協力ありがとうございました。（6年書記）最初は上手にできるか心配だったけど、みんなが支えてくれたお陰で良い経験ができました。（6年書記）自分がやれることはやれたので、できる限りのことをやっていきたいと思います。（5年副会長）5年生一人でドキドキしましたが、自分がやりたかったことができよかったです。（6年副会長）みんなが楽しめるような企画を考え、実現できてとても良い経験になりました。（会長）いろいろな活動をして、みんなの協力が必要だということを知りました。これからも、この経験を生かして活動をしていきたいです。（全員）半年間、ありがとうございました。



YOU&I インフォメーション

おめでとうございます！



◆大府市少年少女消防クラブ優秀防火作品について◆

<防火危険物安全協会会長表彰> (ポスターの部) 〇年生 東山BFC 〇〇 〇〇さん

◆大府市明るい選挙啓発ポスターについて◆

<優秀賞> 〇年生 〇〇 〇〇さん <優秀賞> 〇年 〇〇 〇〇さん

<佳作> 〇年生 〇〇 〇〇さん

※ 3人の作品は12月7日（水）～18日（日）まで、大府市役所1階ロビーで展示予定。

ココン東西

先日、妻の誕生日だった。まだ子どもが小さく、家族でお祝いをしていた頃、彼女は「私は今年の誕生日から歳をとりません。1歳ずつ減っていきます」と宣言した。そのお陰で今、彼女は20代前半だ。▼年齢といえば、最近知って驚いたことがある。それが昔から馴染みのある芸能人の、現在の年齢だ。ただ人によって違いがあつて、先日亡くなった猪木さんの79歳にはあまり驚きはなかった。でも、松田聖子さんや藤井フミヤさんが還暦なのは驚きだし、alikoさんの47歳や、元ブルーハーツのヒロトさんの59歳、小田和正さんの75歳には驚きしかない。少し話はずれるが、設定上のサザエさんはまだ24歳で、波平さんが54歳で私より年下なのも別の驚きがある▼この年齢への驚きは、何歳という年数自体ではなく、共に自分もそれだけの年月を過ごしてしまったことへの驚き、当惑なのかもしれない。